atplab

Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux
Serving Size 5 g/portion de 5 ¢
60 servings per container/60 portions par contenant

Each serving provides/chaque dose contient :

[ 1000 SRS 25¢
L-ISOIBUCINE ...ttt et et st aeeae st e e eaeebeebeneneas 1.25¢g
LAVALINE .ttt e aeeenan 1.25¢
IBCAA ettt bbbttt e et ne e n et ne e aens 97.9 % pure

Non-Medicinal Ingredients: Organic Lime Flavor, Organic stevia, Citric acid.
Recommended Use Or Purpose: The essential amino acids L-leucine, L-valine, and
L-isoleucine are involved in protein synthesis. Provides essential amino acids for the
maintenance of good health. Recommended Dose: Adults: Take 1 serving (5 g) two
times per day. Mix with 2 cups of water, juice or your favorite drink. Gautions and
Warnings: Consult a health care practitioner prior to use if you are pregnant or
breastfeeding. Consult a health care practitioner prior to use if you have liver or kidney
disease, or if you have been instructed to follow a low protein diet. Gontra-indications:
Do not use if you are taking Levodopa, a medication used to treat Parkinson's disease.

Ingrédients non médicinaux : Saveur de lime biologique, stévia biologique, acide
citrique. Usage ou fins recommandés : les acides aminés essentiels L-leucine,
L-valine et L-isoleucine interviennent dans la synthése des protéines. Ce produit est
une source d'acides aminés essentiels pour rester en santé. Dose recommandeée :
adultes: prendre 1 portion (5 g) 2 fois par jour. Mélanger a 2 tasses d’eau, de jus de fruit
ou de votre boisson préférée. Précautions et mises en garde : consultez un
professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous étes enceinte ou allaitez, si
vous avez une maladie rénale ou hépatique, ou si vous devez suivre un régime
alimentaire faible en protéines. Contre-indications : n'utilisez pas ce produit si vous
prenez Levodopa, un médicament pour traiter la maladie de Parkinson.

Store in a cool and dry area. Do not use if the seal is broken or missing.

Garder dans un endroit frais et sec. Ne pas utiliser si le sceau est endommagé ou manquant.
Keep out of reach of children e Garder hors de la portée des enfants

Packaged by weight not volume e Emballé au poids et non au volume

Raspberry = Framboise

CONTACT US

1888 770-0079
info@atplab.com




